

BERITA-BERITA NOESANTARA

OLEH-OLEH DARI INDIA :

BERITA-BERITA LOEAR NEGERI

## "INDONESIA MERDEKA" MENGHA- RAP KEDATANGAN P.F. DAHLER KE-PEDALAMAN.

Jogja, 17-4 (Antara).

Berkeana dengan berita keloearnja toean P.F. Dahler dari tahanan Belanda, toean De Rooc sebagai pemimpin "Indonesia Merdeka" menerangkan kepada wartawan kita bahwa pihak "Indonesia Merdeka" mengharapkan sangat pin dahnja P.F. Dahler kedaerah Repoeblik "Indonesia Merdeka" bermaksoed mengoendang P.F. Dahler soepaja datang ke Jogja.

### KEMBALI KE JOGJA.

Menteri Pertahanan, Panglima Besar dan Letnan Djenderal Oerip.

Jogja, 17-4 (Antara).

Setelah beberapa hari mengadakan peninjauan di Djawa Timoer tanggal 16-4 Menteri Pertahanan Mr. Amir Sja rifoeddin, Panglima Besar Soedirman dan Letnan Djenderal Oerip Soemohar djo telah kembali di Jogja.

### BARISAN NASIONAL TIDAK TOE- ROET AMBIL BAGIAN DALAM PEMI- LIHAN ANGGOTA "PARLEMEN"

Menado, 17-4 (Antara).

Pengoeroes poesat barisan nasional Indonesia di Menado dalam pengoe- moemannya jang ditoeoedjoek, kepada seloeroeh anggota dan tjabangnja hari ini kepada seloeroeh rakjat di Minahasa menjatakan bahwa barisan nasional Indonesia tidak toeroet ambil bagian da lam pemilihan2 anggota "parlemen" negara Indonesia Timoer. Selandjoetnja diterangkan bahwa pendirian itoe dida- sarkan atas sebab2nja :

1) "Parlemen" ini belome disetoe- djoek oleh pemerintah Repoeblik Indo- nesia, dan 2) tidak menjetoedjoei "tjara pemilihan" jang soedah dilakoek oen- toek pemilihan wakil2 demikian poela "tjara pemilihan" jang dilakoek oen- toek pemilihan2 anggota sekarang.

### PEMIMPIN2 BOEROEH TERBANG KE SOEMATERA.

Magelang, 17-4 (Antara).

Dari kalangan jang mengetahoei "An- tara" mendapat kabar bahwa tanggal 19-4 akan berangkat dengan kapal- terbang dari Djakarta ke Soematera pe- mimpin2 boeroeh dari Djawa ialah sau- dara Soepardjan dan Soeparmo (masing- masing dari Sobsi) dan saudara Boe- joeng Saleh (Sarboepri). Pemimpin2 boeroeh terseboet diantaranya akan me- ngoendjoengi konperensi boeroeh An- dalas Selatan jang diadkan dari tang- gal 26-4 sampai 28-4 di Tandjoeng Enim.

### ROMBONGAN PAK ISA DI BENGKOELAN.

Palembang, 16-4 (Antara).

Tanggal 15-4 rombongan Dr. Isa Goebornoer Moeda Andalas Selatan telah tiba di Loeboeklinggau (Palembang).

Esok harinja beliau mengoendjoengi rapat oemoem dan roemah sakit "Boedi moelja". Siang harinja rombongan terseboet meneroeskan perdjalanannya ke Tjoeroep. Setelah diadkan penjamboe- tan rasmi, Dr. Isa memeriksa barisan rak- jat jang pandjanganja tak koerang dari setengah kilometer. Malamnja beliau menghadiri rapat digedoeng bioskop ig mendapat koendjoengan kira2 3000 orang. Dalam rapat ini rombongan mem- berikan beberapa petoendjoek dan pe- nerangan berkenaan keadaan politik de- wasa ini. Esok harinja rombongan mene- roeskan perdjalanannya ke Bengkoelen Rapat2 dan resepsi diadkan.

bali toentoetan demikian.

### KONGRES PERSERIKATAN PEMOE- DA KRISTEN INDONESIA DI MAGELANG.

Magelang, 17-4 (Antara).

Didapat kabar bahwa perserikatan Pemoeada Kristen Indonesia jang berpe- sat di Soerakarta tanggal 22-25/4 akan mengadakan kongres di Magelang jang akan dikoendjoengi oleh wakil2 tjabangnja di Djawa dan Soematera.

### LAGI SEBOEAH PESAWAT BELANDA DIJATOEH.

Jogja, 17-4 (Antara).

Seboeah pesawat terbang Belanda menoeroet Aneta kemarin pagi terpak- sa mendarat di Pentjang, disebelah ti- moer Tjileungsi ketika mengadakan pe- nerbangan dari Bogor ke Djakarta. Pe- noempang pesawat terseboet jaitoe 2 orang anak boeahnja tidak mendapat ketjelakaan tapi pesawat terbang itoe hantjoer sama sekali. Selandjoetnja Ane- ta mengatakan bahwa doea orang pe- noempang itoe akan dikembalikan ke- pada Belanda hari ini.

## Rakjat India sangat berterima kasih atas kiriman beras dari Indonesia

DALAM KONPERENSI INTER-ASIA WAKIL VIETNAM HANJA MAOE DOEDOEK DEKAT WAKIL INDONESIA,  
KARENA KEADAAN SEROEPAN DAN SEPERDJOEANGAN

JOGJA, 17 APERIL 1947.

Dengan pesawat terbang "Oriental Air Lines" kemarin telah tiba di Jogja 13 orang oetoesan Indonesia ke Inter Asian Conference.

Rombongan ini adalah anggota2 komisi oeroesan makanan jang sehabis konperensi telah mengadakan perdjalan peninjauan di beberapa tempat di India.

Mr. Ali Sastroamidjojo salah seorang anggota dari komisi terseboet meneran- gan kepada wartawan "Antara" bahwa ketjoel delegasi India pada konperensi di India itoe, delegasi Indonesia ialah jg terbanyak djoemlahnja. Oetoesan Indo- nesia selaloe mendjadi poesat perhatian selama tinggal di India dan kedatangan mereka soedah lama ditenggoe-toeng goek. Dalam konperensi itoe selain oetoesan2 negeri Asia tampak djoega hadir peninjau2 dari Australia, Ameri- ka, Inggris dan negeri2 Eroepah lainnja.

Djadi kalau ditinjau dari soedoet per- hoeboengan maka sangat banjaklah ha- sil kepergian oetoesan Indonesia ke In- dia itoe. Tetapi jang sangat disesal ialah karena dalam konperensi itoe tidak dibi- tjarkan soal politik karena promotor2 konperensi itoe tidak setoedjoe meski- poen kebanjakan oetoesan2 itoe mende- sak soepaja dibitjarakan djoega soal po- litik pada konperensi itoe.

### Terima kasih rakjat India

Selandjoetnja Mr. Ali Sastroamidjojo menerangkan, bahwa ketika rombongan jang mengadakan peninjauan ke Bombay, Madras dan sebagainya mereka mendapat oendangan dari Mahara- dja Mayoire oentoe mengoendjoengi- istananya. Betapa besarnya penghargaan terhadap kiriman beras dari Indonesia ke India ternjata dari oetjapan pembe- sar2 India di Madras dan Bombay.

Mereka itoe mengatakan, bahwa kiri- man beras itoe datangnya di India keti- ka kelaparan dinegeri mereka sedang memoetjak. Kesan Mr. Ali Sastroami- djojo seteroesnja ialah bahwa baik oe-

toesan India maeopoen oetoesan negeri Asia lainnja kagoem melihat kokohnja persatoean bangsa Indonesia jang ber- agama berdjenis-djenis dan jang mem- poenjai berbagai-bagai aliran faham po- litik sehingga banjak jang menanjakan apakah tidak ada oposisi terhadap pe- merintah kita.

Jang sangat mengoemkan Mr. Ali Sastroamidjojo ialah seboeah dam jang pandjanganja satoe mil dengan biaja 25 djoeta roepoe dibikin boekan oleh orang2 Inggris, tetapi oleh orang2 India sendiri. Poen bangoenan2 pengairan lainnja di India jang mempoenjai berba- gai warna sebagai jasin dan sebagai- njia lebih indah dari di Versailles. Meni- lik hal2 ini njatalah bahwa bangsa Asia djoega dapat menjelenggarakan peker- djaan2 "raksasa" jang sangat mengha- roekkan - kata Mr. Ali Sastroamidjojo - ialah ketika oetoesan Vietnam menjata- kan tidak maenja mereka doedoek di- samping manapoen djoega selain dari oetoesan Indonesia, karena menoeroet faham mereka Vietnam dan Indonesia keadaannya seroepa dan seperdjoegan- an.

Kemoedian Mr. Ali Sastroamidjojo me- ngatakan, bahwa sekarang masih ada sebelas oetoesan Indonesia di India jai- toe wakil2 Boeroeh dan Pemoeada. Me- reka itoe akan berangkat dari India ke Singapoera tanggal 22-4 dengan kapal- dan dari Singapoera baroe poelang kem- bali ke Indonesia dengan kapal terbang.

Dapat dikabarkan, bahwa kapal ter- bang jang membawa Mr. Ali Sastroami- djojo dan rombonganja langsung ter- bang dari Singapoera ke Jogja.

### KESAN2 MR. TAMZIL TENTANG INDIA.

Jogja, 17-4 (Antara).

Toean Mr. Tamzil jang baroe datang kemarin dari India dalam pers konperen- si hari ini di Jogja menerangkan seba- gai berikoet :

Setelah selesai konperensi IARC di India tanggal 6-4 sebagian anggota delegasi Indonesia (komisi bagian Ba- han Makanan) terbang dari New Delhi kedaerah sebelah Selatan India oentoe- melihat keadaan panen disana, jang ter- njata bahwa panen terseboet roesak hingga tidak dapat dipoengot hasilnja sama sekali. Diterangkan djoega bahwa pada oemoemnja panen dilain daerah djoega tidak berhasil.

Selandjoetnja Mr. Tamzil meneran- gan bahwa pembagian bahan makanan di Bombay dilakoek setjara perseoran- gan sedangkan di Madras setjara ke- loearga. Setiap orang di Bombay men- dapat bagian sekira 6 ons bahan maka- nan setiap ada pembagian. Jang sangat memboetoeakkan sekali akan beras ada- lah daerah Selatan sedang daerah lain- njia, oemoemnja mereka makan gan- doem.

Atas pertanjaan, Mr. Tamzil menjda- wab bahwa memboetokan atas konperen- si terseboet oleh perserikatan Moeslimin memang terasa, tapi walapoen begitoe negeri2 Arab mengirinkan wakil2nja djoega.

Diloeat konperensi itoe perserikatan Moeslimin djoega mengoendang anggo- ta2 delegasi Indonesia oentoe bertoe- kar pikiran. Tentang perkabaran jang mengenai Indonesia dikatakan bahwa se- bagian besar kabar2 itoe diambilnja da- ri kantor perkabaran loear negeri to- oetama dari "Reuter".

Jang langsoeng didaptnja dari Indo- nesia sedikit sekali.

Maka diharapkan soepaja pertoeakar- an perkabaran antara-Indonesia dan In- dia segera dilaksanak.

Soal ini poen telah dibitjarakan di- dalam pers konperensi India.

## Perubahan tindakan apa dalam Kabinet Belanda atau kekoeasan di- "Hindia Belanda" ?

SEKITAR DESAS DESOES TENTANG PENGANGKATAN ROMME

DJAKARTA, 16 APERIL (Antara).

Menoeroet Aneta soerat kabar Revoloesioner "Trouw" menoeis tentang pengangkatan penggantian dikalangan Belanda disini sebagai berikoet : "Ke- moengkinan pembentoean kabinet baroe dan penggantian serta pengangka- tan pembesar2 tinggi Belanda di "Hindia Belanda" dalam minggu2 belakgan- an ini meroepakan bahan pembitjaraan antara pemerintah dan partai2 pemerin- tah". Dikatakannya bahwa rekonstroeksi seloeroehnja ini "tergantoeng pada orang2 jang akan diangkat mendjadi Goebornoer Djenderal dan Letnan Goeb- noer Djenderal "Hindia Belanda".

"Dalam kalangan politik oemoem me- nganggap", kata soerat kabar itoe selandjoetnja, "bahwa prof. Romme telah dioedji dan bersedia memangkoe salah setoe dari djabatan2 terseboet. Angga- pan ini sama sekali tidak bertentangan dengan oekoeran jang rasmi. Jang soe- dah pasti ialah bahwa tanggal 14-4 pa- gi telah dilangoengkan pembitjaraan antara Dr. Beel, Mr. Jonkman dan toean Dr. Ees, Joekes, Vorrink, Logeman dan Romme di Kementerian Dalam Negeri". Kemoedian dikatakan bahwa dikalangan politik orang dengan mengindahkan pengangkatan prof. Romme kemoengi- nan lain tidak boleh dianggap soedah- lenjap sebab belome pasti bahwa Par- tai v.d. Arbeid telah melepaskan kebera- tan2nja terhadap Prof. Romme jang ada ketika kabinet Beel dibentoe.

Dari kalangan Party van de Arbeid di- peroleh kabar bahwa kedjadian2 jang baroe2 ini tentang pro dan contra an- tara pemerintah dan partai adalah me- ndjadi alasan oentoe mengharap bahwa dalam waktoe singkat akan datang pe- robahan2 tindakan dalam kabinet Beel atau dalam kekoeasaan di "Hindia Be- landa". Orang mendapat kesan bahwa Partai van de Arbeid menganggap pe- noekaran pembesar2 sebagai melemah- kan "kedoedoekannya", demikian "Trouw".

Soerat kabar "Nationale Rotterdam- sch Courant" menganggap bahwa pe- ngangkatan atas fungsionaris2 baroe ma-

### ANGKATAN DARAT DAN LAOET US AMERIKA DI PASIFIK.

Peari Harbour, 16-4 (Antara-A.P.).

Laksamana Louis Denfield komandan angkatan laeet U.S. Amerika di Pasifik jang kini sedang menoedjoe ke Tokio akan menemoi Djenderal Mac Arthur. Denfield akan membitjarakan tentang kerdja bersama antara angkatan darat dan laeet Amerika di Pasifik. Denfield akan memberi bantoean sepenoehnja kepada Mac Arthur bila terdjadi soe- toe kemoengkinan Denfield poen akan menemoi Chiang Kai Shek dan presi- den Roxas dari Pilipina.

### KONPERENSI MOSKOW DJADI BOENTOE ?

Pertemoean Marshall - Stain  
tak berhasil ?

Moskow, 16-4 (Antara-U.P.).

Pada malam Raboe jang laeet Mente- ri Loear Negeri Amerika Serikat Geor- ge Marshall mendjoempai Stalin di Kremlin oentoe mentjoea menghinda- njal boentoe pada pembitjaraan ten- teng Djerman di konperensi Moskow. Hasil peroendangan dengan Stalin itoe tidak dioemoemkan, tapi menoeroet ka- langan Delegasi Amerika hasil peroen- dangan itoe tidak baik dalam keadaan se- karang sehingga di koetirkan bahwa konperensi Moskow boleh djadi akan menemoi djalan boentoe dan bisa djo- ga minggu depan atau akhir minggu ini dipoetoeskan. Kabarnya kalau djadi boentoe maka pertjakapan jang mend- di; sebab ialah nerselisihan tentang eko- nomi Djerman dan ganti keroegian pe- rang. Menoeroet Tass Menteri2 Loear Negeri hari ini melandjoekkan pembi- tjaan tentang lopoeran panitia ahli batoe- bara, kemoedian memeriksa la- poeran dari wakil2 Menteri tentang per- djandjian perdamaian Austria.

### SETOEDJOE DENGAN SEROEAN GANDHI DAN JINNAH

New Delhi, 16-4 (Antara-A.P.).

Wakil2 golongan agama jang doe- doek dalam Badan Perwakilan Rakjat India semoea menjatakan persetoedjoe- an terhadap pengmoem Gandhi dan Jinnah jang berseroe kepada bang- sa India soepaja menghentikan perang saudara. Kabarnya semoea soerat2 ka- bar di India memoet seroean Gandhi dan Jinnah itoe pada halaman moek- Soerat kabar "Hindustan Times" jang pro Kongres antara lain menoeis pada indoeok karangannya, moedah2an tjita2 itoe terwoedjoe hendaknja.

Washington : Laksamana Byrd dan pemimpin2 lainnja dari expedite ang- katan laeet Amerika ke Koetoeb Selat- an kemarin telah kembali di Amerika. Seperti diketahoei expedite itoe berang- kat tanggal 2-12 jang laeet oentoe mengadakan penjelidikan di Koetoeb Selatan.

sih lama akan terdjadi, jaitoe sampai Menteri2 (Dr. Beel dan Mr. Jonkman) kembali dari "Hindia Belanda".

Harian itoe menjangka bahwa Mente- ri itoe akan berangkat kesana oentoe bermoesjawarat sendiri dengan pembe- sar2 agar menjegah soepaja tidak ter- djadi lagi peristiwa seperti jang terda- pat pada prof. Verzijl dan prof. Posthu- ma. Selandjoetnja masih ada pelbagai matjam soal penting jang haroes dioe- roes", kata soerat kabar itoe ahirnja.



PROF. ROMME  
sewaktoe berkoendjoeng ke Medan  
beberapa boelan jang laeet



Kembali kekebon

(1)

Dalam masa belakangan ini ramai se kali terdengar soeara2 pihak sana mem perbintjangan soal pembangoenan eko nomi. Soeara2 itoe kian lama kian demikian hebatnja sehingga perdjandjian Linggardjati jang baroe ditanda tangani kira2 tiga minggu berselang terasa se olah-olah soedah tiga boelan lamaanja. Orang boleh tertawa dalam hatinja kaarena dalam doenia jang masih gelisah ini segolongan orang merasa sang tempo sangat lambat djalanja mengedjar sendja. Tetapi segolongan lain, karena dilipoeti akibat kegelisahan tadi, roepanja telah merasa sang tempo tadi amat tjepat djalanja. Karena itoe boekan se dikit jang menjanka bahwa rahmat jg akan ditjapainja berkat naskah Linggardjati soedah seakan-akan berboelan-boelan lamaanja belomo djoeaga terlaksana.

Kita sekali-kali boekulah menghargakan sipemboeang-tempo. Malah djika ada diantara bangsa kita dan pemoea2 kita jang masih melalai-lalakan tanggoeng djawab oentoek bekerdja selekas lekasnja agar naskah Linggardjati itoe bisa berboenga dan berboeah, maka si-lalai tadi amat kita tjela adanja.

Soenggoehpoen demikian, tiada pada tempatnja djika ditengah2 Dr. Gan dan Van Hoogstraten masih beroeuding, oentoek kebaikan ekonomi, ditengah kerepotan mengatoer semoanjanja perkara itoe, berdjoejoen2 terdengar soeara kegelisahan dari kaom ondernemers jang dengan tidak sabar dan tergesa2 telah mentjaja mentjertja mengatai pihak kita tidak mengatoerkan pembangoenan semoela ekonomi.

Demikianlah antara lain, misalnja, be berapa hari berselang toean J.M. Broek meyer, direktor Societe International de Plantations et de Finance di Medan dalam soeatoe keterangannja pada „A-neta” telah mengatakan, bahwa kaom ondernemers dan toean2 kebon Belanda di Medan soedah gelisah dan tidak sabar menjaksikan belomo adanja kerdjajama masalah ekonomi di Soematera Timoer.

J.M. Broekmeyer terseboet menerangkan lagi bahwa segenap kaom planters di Soematera tetap bersedia oentoek be kerdja sama dengan pihak Indonesia.

Oentoek menjelaskann, maka toean Broekmeyer menjatakan selandjoetnja sebagai berikoet: „Dalam doenia ondernemers dan planters itoe telah dioesahkan mentjotjokkan tjita2 pihak Indonesia terhadap soal gadji, soal penjelenggaraan pekerdja, kesempatan memakai employee's bangsa Indonesia dan lain2”.

Toean Broekmeyer berharap agar kerdjajama itoe lekas terlaksana. Karena djika tidak demikian katanja, nistjaja akan terbit keroegian, ig boekan sadja ha njia diderita oleh pihak Belanda sendiri. Menoeroet perkiraannja, ketjoeli perse diaan getah, dipedalaman Soematera waktoe ini ada tersedia 30.000 ton minjak kelapa sawit. Djika keboen2 itoe di boeka, dan persediaan ini dapat dikeluar arkan, ia akan menghasilkan devienzen di loear Negeri sedjoemlah f 30 djoeita.

Inilah salah satoe tjontoh pemandang an dari golongan ondernemer jang soe dah kehaoesan. Laksana seorang penampang kafilah dipadang pasir inggin lekas2 sampai dan merasa ketjewa djika ada perintah oentoek mengaso seben tar sekedar memoelangkan tenaga semoela agar lebih koeat madjoenja kemoe ka.

Sebelom kita mengoepas lebih djaoeh sampai dimana besarnja hasrat kaom ondernemers terseboet oentoek kembali melihat keboennja jang indah, menatap daoen kelapa sawit, teh, kopi dan getah melambai, perloe sedikit kiranja menjadi perhatian bagaimana kata penoelis Belanda M. Sluysen tentang golongan ondernemers di Indonesia jang menjokong persetoedjoenan Linggardjati.

Menoeroet Sluysen, ia ada menginter pice seorang ondernemer di Djakarta, bertanjakan apa sebabnja orang kaja ini menjetoedjoei naskah Linggardjati.

Ondernemer itoe tjoe koep kaja. Ia mengoesahkan peroesahaan jang meloas dagangnja hampir keseloeroeh doenia. Dan oleh sebab itoe pegawainja tjoe koep banjak.

Si-ondernemer berkata: „Seandainja toean sebagai seorang madjikan haroes berpolitik karena politik itoe mendatangi toean, maka pertama kali haroes toean menjaksikan oedara jang mengelilingi toean. Pernah kedjadian dahoeloe disini ada aliran dari satoe pihak oentoek menghapoesian poenale sanctie. Waktoe itoe saja membantah dan menjegah keras. Poenale Sanctie itoe tidak boleh hapoes, sebab djika terhapoes nis tjaja roentoeh poela peroesahaan2 besar kita. Kesoeadahannja poenale sanctie tidak djadi dihapoeskan. Akan tetapi be berapa lama kemoedian Amerika Serikat mengambil kepoetoesan tidak maoe lagi membeli tembakau dari Indonesia.

Jogja, 17-4 (Antara).

Setelah sedjak tanggal 13-4 diadakan sidang tertoeoep, hari ini poekoel 09.30 badan pekerdja KNI Poesat meng adakan sidang terboeka dipimpin oleh ketoea Mr. Assaet, dihadiri oleh 29 orang anggota, diantaranya penindjau Mr. Wilopo dan Soemantri dari Kementerian sosial. Atjara jang dibitjarkan: -

1) Oesoel anggota Asraroeidin (PBI) tentang pembangoenan sosial.

2) Lapoeran pekerdjan panitia penjelidikan oesoel anggota Krissoebanoe (Pesindo) tentang djaminan segala keboetoeahan Lasjkar dan tentera digaris depan dan keboetoeahan pengoesnjan.

3) Pengoemoeman kepoetoesan sidang KNIP di Malang.

Lebih landjoet dikabarkan bahwa dalam rapat2 tertoeoep jang diadakan sedjak tanggal 13-4 itoe telah dipoetoeskan penetapan ketoea satoe dan wakil-ketoea doea dari badan pekerdja. Terpilih sebagai wakil ketoea satoe anggota Tedjasoekmana (wakil Soematera), sebagai wakil ketoea doea anggota Latjoeba (Masjoem).

Selandjoetnja ditetapkan djoeaga seorang anggota dalam panitia gadji dan kedoeoedokan pegawai. Oentoek itoe di pilih dengan soeara boelat saudara Soe peno (Partai Sosialis).

Pemandangan oemoem atas oesoel Asraroeidin. Moela2 anggota Asraroeidin (PBI) dipersilakan memadjoekan oesoelnja. Oesoel itoe bersedi atas pengertian bahwa kemerdekaan haroes di dasarkan atas meninggikan deradjat dan tingkat kemakmoeran rakjat. Oentoek itoe perekonomian Indonesia haroes ter soesoen dan teratoer menoeroet rentjanja keboetoeahan hidoep masjarakat. Mengingat pentingnja kedoeoedokan boeroeh sebagai tenaga penghasilan di masjarakat kita dan oentoek mentjapai tingkat kemakmoeran rakjat itoe, perloe diadakan peratoeran2 jang memperlindoengi boeroeh dan perboeroehan sebagai berikoet: Terdjaminnja hak boeroeh oentoek berserikat dan bersidang, menjatakan pikiran, demonstrasi dan mogok, peratoeran2 tentang perboeroehan keamanan, wanita, djam bekerdja, haroes ditetapkan, keselamatan bekerdja, oepah minimum dan djaminan sosial.

Selandjoetnja dioesolkan adanja ba dan perwakilan boeroeh jang bersamab2 dengan pimpinan peroesahaan atau djawatan mengatoer dan toeroet bertanggoeng djawab jang mengenai nasib boeroeh. Sebelas anggota mengadaskan pemandangan oemoem atas oesoel terseboet jang oemoemnja memberi samboetan baik. Sebagai pembitjara pertama anggota Soepeno (partai Sosialis) mem berikan oesoel anggota Asraroeidin.

Selandjoetnja pembitjara menanjakan rentjanja2 jang soedah dibikin oleh kementerian sosial tapi belomo disampikan kepada badan pekerdja. Anggota Soepeno mengambil tjontoh tentang ke adanja boeroeh dari lapoeran2 jang ma soek dalam sekretariat badan pekerdja antara lain tentang kegontjangan dalam Sarikat Sekerdja garam dan tjandoe ber hoeboeng adanja konflik dengan pimpinan djawatan, begitoe poela tentang djeknja nasib kaom boeroeh pelaboehan di Tjirebon. Achirnja pembitjara mendesak tentang pensioen bekas pegawai maskapai2 kereta api NIS, SJS SDS jang pensioen fondsnja dibawa lari oleh Belanda ketika Djepang menjere ng dan sampai kini belomo mendapat onderstand sebagai boeroeh kereta api SS doelo.

Anggota Sardjono (BTI): Boeroeh ada tiga matjam jaitoe boeroeh intelektual, boeroeh biasa dan boeroeh tani. Boeroeh tani dipelbagai peroesahaan ditindas oleh segolongan-sendiri, misalnja ad ministratoer dan sebagijnja jang sebernarnja menjadi madjikan. Memang ma sjarakat kita masih demikian, hendaknja kalau diadakan rentjana tentang perboeroehan soal ini diperhatikan. Berkenaan soal pengembalian peroesahaan2 kepa-

Alasannja sebab hasil keboen tembakau itoe dari keringat koeli kontrak, dari pemboedakan. Achirnja, dengan serta merta poenale sanctie itoe poen terhapoes.

Itoelah soeatoe peladjanan maka si-ondernemer pada waktoe ini menetapkan soeatoe pendirian dari segi jang zakelijnja. Tegasnja dengan mengambil perbandingan tadi, si-ondernemer hendak mengatakan bahwa Linggardjati itoe telah disetoedjoenja karena menindjau dari djeroesan zakelijnkeid tadi. Kalau dipindjam perkataan Tionghoa setjara tepat: dari djeroesan „tjari oentoeng”. Atau dengan perkataan lain: Djika Linggardjati disetoedjoei harapan akan kembali kekeboen dan akan bernija serta dapat oentoeng, tjoe koep besar. Sebaliknja djika Linggardjati ditentang, harapan itoe tipis dan moengkin sebelom tertjapai soedah toemboeh perang doenia ketiga.

Akibatnja tentoe roegi berkepanjangan. Besok kita toereskan.

AMERIKA MENGAKOEI DE FACTO REPOEBLIK.

Washington, 16-4 (Antara).

Menoeroet Aneta pemerintah Amerika Serikat hari Senin jang laloe memberitahoekan kepada P.M. Sjahrir bahwa selaras dengan Nederland, Amerika Serikat meng akoei de facto Repoeblik Indonesia seperti ditetapkan dalam Perse toedjoenan Linggardjati.

da orang asing hendaknja diperhatikan bahwa boeroeh haroes menerima djoe ga bagian dari pada keoentoengan.

Hoetomo Soepardan (PBI): Boeroeh meroepakan soeatoe machtsfakt. Djaman Djepang boeroeh tertindas hingga kini perloe mengadakan pembangoenan moerele mereka. Pembitjara minta diadakan peratoeran minimum dan maximum dengan imbangn satoe lawan lima. Hendaknja diadakan oendang2 arbeidsplicht.

Sartono (PNI): jang mengenai pengembalian peroesahaan2 asing jang tidak masoek vital bedrijs hendaknja pemerintah lekas menjamboet andjoeran tentang djaminan nasib boeroeh2nja. Pembitjara memandang perloe kementerian sosial diperlempang dengan pegawai2 jang tjapak.

Hendaknja menteri dan wakil menteri sosial pindah ke pedalaman soeapja dapat menghasilkan pekerdjan jang tjepat. Dikehendaki djoeaga djaminan kelas boeroeh, teroetama dalam menghadapi perdjoeangan dengan akan masoeknja modal2 asing, djaminan penghidupan oentoek djanda2 dan anak2 dan boeroeh jang telah goeoeer dalam perdjoeangan kemerdekaan. Disamping itoe hendaknja didirikan sekolah2 oentoek mendidik boeroeh oentoek ketjerdjasaan boeroeh sendiri seperti menghilangkan boeta hoeroef d.l.l.

Soejoeno (P.N.I.): Kekeoatan boeroeh adalah faktor jang penting dalam perdjoeangan perekonomian. Boeroeh haroes dihargai sebagai manoesia. Didikan perekonomian haroes diberikan ke pada mereka.

Soendjoto (B.T.I.): Oepah minimum satoe roepiah sehari oentoek pegawai di Djawa Timoer tidak merata dilakoekan dan minta soeapja soal ini selekas moengkin dibereskan karena oepah minimum dasar kemadjoean prodoeksi.

Hoelman (P.B.I.): Menteri Sosial hendaknja memberi izin atau memerintahkan membentoeke salaris Komisi. Hal-hal jang tidak menjenangkan boeroeh hingga menimboelkan perselisihan haroes dilenjapkan dengan membentoeke satoe arbitrage.

Aboe Oemar (Masjoemi): Dalam mengangkat pegawai2 dalam peroesahaan pemerintah hendaknja didengar lebih doelo soeara2 boeroehnja.

Warfojo (P.B.I.): Mematjakan soerat kawat dari Menteri Kemakmoeran Djakarta jang isinja mengenai pengambilan peroesahaan tenoer di Plered (Paseroean), padahal menoeroet pembitjara moengkin sekali Kementerian Sosial tidak-lahoe menahoe soal ini, begitoe poela dengan halnja peroesahaan soeoe di Modjokerto jang dikembalikan ke pada jang poenja.

Pembitjara mengharangkan soeapja ada koordinasi jang baik antara kedoea Kementerian terseboet.

Kemoedian poekoel 12.00 sidang ditoenda oleh ketoea sampai poekoel 20.00 hari ini.

SIDANG KABINET.

Djakarta, 17-4 (Antara).

Tentang sidang kabinet lebih lan djoet dikabarkan sebagai berikoet:

Sore ini Perdana Menteri Soetan Sjahrir bersama lain2 Menteri jang berada di Djakarta akan berangkat dengan kereta-api istimewa ke Jogja oentoek menghadiri sidang kabinet jang moengkin dimoelai besok pagi.

Dalam sidang kabinet ini akan dibitjarkan soal2 jang hangat jg mengenai negara kita teroetama soal2 jang timboel sebagai akibat penanda tangan naskah Linggardjati.

Seperti diketahoei inilah sidang kabinet jang pertama kali setelah naskah Linggardjati ditanda tangani dan jang moelanjata akan diadakan pada tgl 4-4 dan 5-4 jang laloe, tapi ditoenda karena kepergiannja P.M. Sjahrir ke New Delhi. Djoeaga dalam sidang kabinet ini P.M. Sjahrir akan memberi pemandangan tentang koendjoengan beliau ke India sedang Menteri Penangan M. Natsir akan menjam paikan lapoeran tentang hasil koendjoennja ke Soematera-Barat dan Tengah.

OEDJIAN PENGHABISAN SEKOLAH2 MENENGAH OEMOEM PERTAMA

Jogja, 11-4 (Antara).

Menoeroet keterangan Kementerian Pengadjaran disoeboekan bahwa oedjian penghabisan Sekolah2 Menengah Oemoem Pertama akan djatoeh pada tanggal 11-6 sampai 14-6 jang akan datang. Peladjanan jang hendak dioedjikan beroepa: bahasa2 Indonesia dan Inggris, ilmoe2 oekoer, aldjebra, alam, boemi, bajat dan sedjarah.

Tentang peladjanan2 jang dioedjikan itoe bahasa Indonesia mempoenjai kedoeoedokan jg istimewa. Berhoeboeng itoe maka peladjanan jg dioedjikan dibaga atas doea golongan yakni: golongan pertama, bahasa Indonesia sedang golongan lainnja ilmoe oekoer, aldjebra, alam, sedjarah, boemi, bajat serta bahasa Inggris.

Oedjian hanja meroepakan oedjian toelian. Pendaftaran dimoelai tanggal 20-4 hingga tanggal 5-5 jang akan datang. Dan pengemoeman hasil oedjian selambat2nja tanggal 10-7 jang akan datang.

20 DAN 7 TAHOEN PENDJARA HOEKOEMAN BOEAT MATA2 MOESOEH.

Garoe, 17-4 (Antara).

Mahkamah tentera Garoe jang bersidang tanggal 16-4 telah menjatoehkan hoekoeman pendjara kepada Apri oemoer 20 taohon tinggal didesa Tjangeoeng (Bandoeng) dan Mintarsih oemoer 18 taohon lahir dan tinggal di Kp. Bodjongloa (Bandoeng) masing2 20 dan 7 taohon karena melanggar pasal 124 ajat doea K.O.H.P. (bekerdja sebagai mata2 moesoeh).

PENTING BAGI JANG HENDAK NAIK HADJI.

Jogja, 17-4 (Antara).

Oentoek memenoehi keboetoe han rakjat Indonesia jang beragama Islam mendjalankan ibadah ha djinja jang telah beberapa lama terhalang, maka pemerintah sekarang beroesaha oentoek mengadakan persiapan akan terlaksannjanja maksoed taohon ini. Oleh karena itoe Menteri Agama mengeloearkan makloemat jang maksoednja soeapja orang2 jang telah penoeh sjaratnja oentoek memenoehi ke wadjoebannja itoe mentjatakan namanja dikantor kepala onderdistrik (alamat - ass. wedana) tempat kediaman masing2 dengan menengangkan kira2 bila mereka ingin berangkat.

BERITA DAERAH

SEROEAN OENTOEK MEMELIHARA PERSATOEAN RAKJAT.

Siantar, 17-4 (Antara).

Dalam soeatoe makloemat bersama hari ini jang ditanda tangani oleh Goebnoer Moeda Soematera Oetara Mr. S.M. Amin, Residen Tapanoeli Dr. F. L. Tobing, Residen Aheh T.M. Daoedjadjah dan Residen Soematera Timoer Mr. Aboe Bakar Djaer, jang ditoeoedjoekan kepada seleroeh rakjat Soematera oetara telah diseroekan oentoek lebih awas menghadapi gerakan petjah belah dari pihak jang tidak menghendaki kedjajaan negara kita.

Antara lain dinjatakan bahwa dewasa ini tersiar berbagai desas desoes jang mengakibatkan kegelisahan antara golongan dengan golongan dan antara rakjat oemoemnja, hal mana dewasa ini mendapat perhatian jang istimewa dari pemerintah. Rasa kedaerahan dan perbedaan agama termasuk alat jang teroetam jang sedang dipergoeknkan oentoek memetjah persatoean rakjat.

„Hati2lah! Djangan mempertjajai kab ar2 jang tidak terang oedjoeng pangkalnja. Djanganlah maoe diadoe domba kan oleh moesoeh”. Demikian seroean itoe pada achirnja.

KADER OENTOEK KEPOLISIAN SOEMATARA.

Siantar, 17-4 (Antara).

Selekas moengkin dari Soematera akan berangkat ke Djawa sepoeloe orang pemoea oentoek beladjar di sekolah polisi menengab di Magelang dan seorang lagi oentoek sekolah polisi ting gi di Jogja.

Mereka dikirim oleh poesat kepolisian Soematera dan berasal dari berbagai daerah. Ini adalah pengiriman pertama dari Soematera oentoek sekolah2 terse boet dan diharapkan akan menambah tenaga moeda jang repoloesioener dalam kalangan kepolisian Soematera.

HIU NGI FEN'S HEADACHE POWDER Menjemboehkan dengan lekas sakit kepala, sakit gigi, demam dan lain2.

HIU NGI FEN'S WORM POWDER Obat tjatjing jang moestadjab boeat orang dewasa maepoen anak-anak.

HIU NGI FEN'S INFLUENZA POWDER Obat influenza, demam, pilek, masoek angin dan lain-lain.

HIU NGI FEN'S TORZANOL OINTMENT Boeat segala loeka-loeka, pekong, koreng dan lain-lain.

HIU NGI FEN TRADING Co. Hakkastraat No. 93 - 95 - Tel. 1829 - Medan.